
“户籍民警有无违反规
定办理户口和身份证业务或
其他纪律法规的苗头？有无
违反规定办理人情户口、关
系户口等违纪现象？您对户
政工作有什么意见和建议？”
近日，鄄城县居民收到这样
一张警民联系卡。

此联系卡是该局户政部门
严肃户籍政策，严格执行户政
法律法规，提升群众满意度，进
一步和谐警民关系的举措之
一。联系卡发放后，在群众中引
起强烈反响，大家纷纷响应，不
但认真填写，还提出合理化建
议20余条。

“工作时间既有制度约
束，又有群众时刻监督，一言
一行都处在‘双管齐下’中，
可谓‘双保险’，这样做既提
升了为民服务本领，又依法
行政，杜绝人情关系，我们打
心眼里表示赞成！”一户籍民
警感慨地说。（陈胜利）

鄄城县公安局户政科：

联系卡延伸服务监督触角

自今年菏泽开展户口清
理整顿以来，牡丹分局李村
派出所按照上级精神，紧抓
不放，加大户口信息比对力
度，具体核对人员户口信息，
逐村逐巷逐人比对，并敢于
自我剖析，翻查往年户籍档
案，营造浓厚的户口清理整

顿氛围，多方位打响户口清
理整顿攻坚战。

该所把2000年以来户口
迁入、迁出、出生和补录的户
口档案重新审查，截止目前，
共清理核对补录户口5180人，
项目变更4216人，迁入1257

人，复核各类户口卷宗 2 0 7

卷，发现各类户口问题3起，
注销重户和死亡人员1523人。
从源头上消除了因重户等户
口问题带来的各种隐患，从
而使本所的户口信息更加鲜
活、准确，也为当地政府提供
更加详实的科学的数字支
撑。 （王武海）

牡丹分局李村派出所户籍科：

全面打响户口清理整顿攻坚战

24日，菏泽市牡丹区青
少年近视防控基地揭牌仪式
在菏泽爱尔眼科医院隆重举
行。基地旨在引导学生树立
正确的用眼护眼观念，科学、
全面、系统进行中小学生近
视预防、干预、控制、保护、教

育工作，以期“早发现、早干
预、早矫正”。

菏泽爱尔眼科医院院长
张晓山表示，医院将以青少
年近视防控基地为平台，陆
续走进各地中小学校，义务
开展中小学生眼健康检查，

为学生建立眼健康档案，动
态检测眼健康状况，并开展
校医培训、近视防治公益讲
座等活动，形成学校、家长、
近视防控基地三方共同管理
的模式，把青少年近视防治
工作落到实处。 （海彬）

牡丹区加强青少年近视防控
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菏泽一男子临辞职打起偷油小算盘，后当了“油耗子”———

当年老雇主，遭了“油”殃
本报菏泽11月24日讯 (记者

邢孟 通讯员 李增强) 看
到柴油市场日益紧俏，临辞职的
周某打起偷油的小算盘，他偷配
车主钥匙和油箱钥匙，辞职后不
久便当起“油耗子”，向老雇主下
手。11月20日，“油耗子”周某被蹲
点守候的民警当场抓获。

11月20日，菏泽经济开发区
丹阳派出所接到报警，称潍坊市

鲁GA7560号货车车主周某鹏在
丹阳办事处某停车场停车时，发
现其货车油箱内的柴油被盗。据
周某鹏介绍，这种事已发生多
次。民警接到报警后，经过现场
勘察及调查走访，发现货车的油
箱附近有滴落的油渍，而车油箱
的锁没有损坏，民警怀疑是熟人
作案。另外，据该停车场老板反
映，该车原司机最近来过停车场

几次。
民警通过分析确定，曾经

驾驶该车的司机周某有重大作
案嫌疑。民警认为，周某还会来
停车场伺机盗取柴油，遂进行
蹲点守候，11月20日21时许，民
警将正在实施盗窃的周某当场
抓获。

经审讯，今年 4 4岁的周某
家住东明县武胜桥镇花屯村，

从 2 0 1 0 年 开 始 给 潍 坊 市 鲁
GA7 5 6 0号货车车主周某鹏当
司机，专门负责在潍坊与菏泽
之间进行货物运输。今年 8 月
份，周某辞职，辞职之前，周某
看到市场上柴油越来越紧张，
便 盘 算 着 辞 职 之 后 偷 柴 油 去
卖，于是，他辞职之前偷偷配了
一副车钥匙和油箱钥匙。周某
对于该车在停车场停车的规律

非常清楚。于是，他从今年9月
份开始，购买了油桶和油管，多
次利用油管吸油的方式盗窃柴
油，卖给市区的一些小商贩，获
取私利，在此期间他还顺手牵
羊盗窃该车的篷布。

现犯罪嫌疑人周某对其犯
罪事实供认不讳。菏泽市公安局
开发区分局依法将其刑事拘留，
此案正在进一步审理中。

“交了采暖费，咋还不供暖？”
菏泽花城小区居民抱怨交上费不供暖，物业公司称正与热力公司协商

本报6330000热线消息(记者
崔如坤) “交了采暖费，咋还

不供暖？”11月24日上午，家住菏
泽花城小区的市民刘女士拨打
本报“问暖热线”称，采暖费已经
交给物业，但还没有开始供暖。

24日下午，记者在花城小区
小区宣传栏上，看到贴有收取暖
气费的通知，上面显示：取暖费
按面积收取，每平米20元，交费时
间为11月15日至20日。

记者随机采访了几位小区

业主，已交采暖费的业主纷纷抱
怨，天越来越冷，却不知啥时候
能供暖，希望能尽快供上暖，过
一个暖融融的冬天。“俺儿子昨
天去物业问了，物业只说快了快
了，具体哪天供暖也没说。”居民
张女士抱怨道，她家交了2000元
的采暖费，家里小孩子怕冷，盼
着用上集中供暖，“可气温都快
零下了，还供不上暖，交了采暖
费还得用空调取暖，这钱花得冤
呀！”

随后，记者来到菏泽中房
物业花城服务处，物业经理孟
社建告诉记者，就小区集中供
暖问题与热力公司沟通后，才
决定于 1 1月 1 5日收取采暖费，

“当时向热力公司报的是有460

户业主愿意集中供暖，却只有
350户交了采暖费”。孟社建说，
目前花城小区有 1 3 0 0 余户业
主，却仅有 3 5 0 户业主交采暖
费，缴费率太低，而小区的供暖
管网多，损耗大，如果热力公司

用计量表计算费用，担心已交
的采暖费不够支付整个供暖期
的费用，热力公司中途停止供
暖，为了保证业主能享受供暖
至3月15日，公司杨经理正在与
热力公司协调。

热力公司的张经理也表示，
按热计量计算费用，如果小区不
能足额缴纳采暖费用，采暖费用
消耗完后，就会停止供暖，而对
于花城小区的供暖问题他不太
清楚。

记者联系到菏泽中房物业
公司总经理杨先生。他告诉记
者，就花城小区供暖问题，物业
公司正在与热力公司刘书记协
商，“热力公司要按热计量计算，
我们希望按面积计算费用，以保
证业主能享用供暖至供暖期结
束，两三天内供不供暖就会出结
果。”记者问道：“如果供不上暖
怎么办？”杨先生称，如果确实没
法供暖，物业会协调将采暖费退
回。

11月24日9时许，菏泽经
济开发区佃户屯办事处孔楼
小学向佃户屯办事处孔楼社
区党支部书记邵长海表达感
谢，送上锦旗。据了解，邵长
海10多年来，每年拿出数万
元支持教育事业的发展，捐
资助学无私奉献。今年，他又
做出决定，自掏腰包10多万
元，对学校的教学楼进行粉
刷、对学校的操场进行硬化、
美化，给师生们创造一个优
美、舒适的育人、学习环境。

通讯员 吉文选 刘
光红 摄影报道

11月24日10时许，菏泽经济开发区丹阳办事处庞楼社区的王浩夫妇就来到本
报编辑部，将一面写着“为百姓说话 扬社会正气”的锦旗送到齐鲁晚报·今日菏
泽主编薛瑞西（右一）手中，以表感谢。11月2日，本报“护栏一扶就倒，三岁女孩被
砸骨折”见报后，交警部门积极配合，迅速对存在安全隐患的护栏进行抢修，并去
家中探望了三岁的小凝凝，慰问了家属，现双方已达成和解，王浩夫妇对结果十分
满意。 本报记者 邓兴宇 摄影报道
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